

# Ehrungen beim Heimatverein

Viele Jubilare durften sich bei der Jahreshauptversammlung freuen

**Hohenlimburg.** Der Hohenlimburger Heimatverein hatte zur Jahreshauptversammlung 2024 in das Restaurant Haus Hünenpforte eingeladen. Der Geschäftsbericht spiegelte die zahlreichen Aktivitäten im Geschäftsjahr wider, der Kassenbericht zeugte von einer stabilen Finanzlage, dies teilt der Heimatverein in einer Pressemitteilung mit. Die Versammlung erteilte dem Vorstand Entlastung.

Ein Höhepunkt der gut besuchten Veranstaltung war die Ehrung zahlreicher Vereinsmitglieder für ihre langjährige Vereinstreue.

Gehrt wurden Hartmut Weber für 40 Jahre, Annette Vogt, Elke Pajak, Ute Köhler alle für 35 Jahre, Ra-



**Ehrung für langjährige Vereinstreue bei der Jahreshauptversammlung. Eingerahmt von Vorstandsmitgliedern, stellen sich die Jubilare zu einer Gruppenaufnahme.** WINFRIED TURNER/HEIMATVEREIN

faela Habicht, Peter Mager beide für 30 Jahre, Willi Strüwer für 25 Jahre, Elisabeth Asmuth, Jürgen As-

muth, Beate Wieck-Becker, Alke Adomeit und Frank Schmidt alle für 20 Jahre.